



学校だより No. 9  
魚津市立経田小学校  
令和3年1月15日

# 経田っ子

思いやりいっぱい

学びいっぱい

元気いっぱい



子供たちの笑顔でスタートした3学期でしたが、大雪による休校措置により一時停止の形となりました。2日間の休校を経て、ようやく1月14日（木）から学校再開。子供たちはパワーアップして再スタートを切りました。改めまして、今年もよろしくお願いいたします。

さて、年末から全国的に新型コロナウイルス感染症の感染拡大が一層深刻化し、富山県では1月13日から「ステージ2」の措置を実施することとなりました。学校では、子供たちと共に感染防止対策を再確認し、気持ちを引き締めて学校生活を送ってまいります。保護者の皆様には、これまでも学校の取組への深いご理解とご協力をいただいておりますが、今後も引き続き子供たちの健康・安全のために、「日々の健康チェック」、「マスクやハンカチの準備」、「感染防止策についての声掛け」等、お力添えいただきますようお願いいたします。



## 雪道の 登下校

歩道の除雪作業が進み、だいぶ歩きやすくなりました。しかし、まだ所々に屋根雪の落下が心配される場所や車道を歩かなければならない場所もあります。各ご家庭、地域の皆様の見守りに感謝いたします。今後も各地区で気になる場所がありましたら、学校にお知らせください。児童への安全指導や巡視等を行います。



1月14日（木）朝の様子です。二日ぶりに子供たちの姿が見られ、嬉しくなりました。グラウンドにできた雪上の一本道を踏みしめながら校舎を目指しています。子供たちは、休み時間に雪遊びをしようと楽しみにしています。たくさんの笑顔が見られそうです。

